

Forums pour les consommateurs

1 ans après un bad trip

Par Profil supprimé Posté le 04/07/2019 à 03h44

Bonjour, j'écris ce message aujourd'hui car j'ai *je pense* des problèmes suite à un bad trip.

Je tiens à dire que je suis jeune et je m'y connais pas vraiment :/

Il y a 1 ans j'ai fumé deux joints à moi seule et suite à sa j'ai commencé à me sentir très mal. Envi de vomir, stressé, je me posais des question je tremblais vraiment beaucoup pendant genre 20-25 minutes et ensuite j'ai réussi à m'endormir.

Le lendemain je me sentais vraiment bien comme si j'avais fumer un joint à basse quantité et j'avais l'impression de planer encore (normal).

Et ensuite plus rien !

Mais c'est bien la que je me pose des questions, a l'heure où j'écris ce message c'est 1 ans après cette soirée. En ce moment j'ai l'impression de revivre cette soirée d'un ans avant tout les soir ou quand je prend du café, boissons énergisantes etc...

Mais en moins pire évidement mais j'ai vraiment cette impression là, sa fait flipper car je suis obligé de m'allonger toute la journée ou me mettre assis parce que quand je me lève j'ai la tête qui tourne et je me sens très mal. Sa fait 4 ou 5 semaines que sa me le fait comme sa. Sa doit faire 6 mois que j'ai pas retouché a sa et c'est temps mieux.

Pour résumer car j'ai sortis ce qui me passais par la tête j'ai l'impression d'avoir les mêmes sensations que mon bad trip il y a 1 ans.

Mais je sais même pas si c'était un vrai bad trip et si sa laisse des séquelles même avec le cannabis et aussi longtemps après.

Ah oui aussi après le bas trip le cannabis me faisait presque plus rien.

Voilà.

Merci d'avance pour vos conseils et supposition